



Face aux violations du droit international par Israël,

la campagne BDS, lancée par 170 organisations de la société civile palestinienne, appelle au Boycott, au Désinvestissement et à des Sanctions contre l'État d'Israël tant que celui-ci ne respectera pas le droit international. La campagne BDS, non-violente et antiraciste, ne vise pas les personnes mais la politique coloniale d'occupation israélienne ainsi que ses institutions qui pratiquent la violence et l'apartheid.

Boycott des produits et des institutions économiques, culturelles, scientifiques, militaires, sportives... d'Israël ;

Désinvestissement des entreprises qui contribuent à la colonisation et à la violation des droits des Palestiniens, notamment celles qui sont implantées dans les colonies ;

Sanctions diplomatiques et juridiques et, en particulier, suspension des accords de coopération privilégiée entre Israël et l'Union Européenne.

Pour ma part, je boycotte :

Fruits et Légumes (exportateur MEHADRIN)

Oranges, Clémentines, Pamplemousses, Tomates cerise, Avocats, Pommes de terre, Patates douces, Kakis, Kumquats, Cerises, etc..

(JAFFA, RIK ROK, 3 AMOURS, CARMEL, CORAL, TOP, KEDEM, CRYSTAL, ECO FRESH)

Herbes aromatiques (Aneth, Menthe, Persil, etc...)

Médicaments : TEVA (génériques), Ratiopharm

Sodastream : Machines à gazéifier l'eau + les sirops

Dattes "israéliennes" Medjoul (exportateur HADIKLAIM)
(CARMEL, JORDAN RIVER, KING SOLOMON)

Boissons :

Jus de pampleousse (FRUITÉ PUR JUS DU MONDE), Jus d'orange (JAFADEN), Vin (GREEN VALLEY)

Produits de beauté : AHAVA et Lingettes pour bébé, démaquillantes, pour ménage.



ET VOUS, QU'EN PENSEZ-VOUS ?

<http://www.bdsfrance.org> - Campagnebdsfrance@yahoo.fr